

### **Nachwuchs des TuS Deuz in starker Frühform beim Aufgalopp zum Ausdauer-Cup 2024 in Wehbach**

Auch der 36. Ausdauer-Cup im Jahr 2024 umfasst acht Wertungsläufe. Beim erneut bestens organisierten Asdorflauf in Wehbach am 27. Januar konnten die Freunde des Laufsports traditionell die ersten Punkte für die Cup-Wertung 2024 sammeln.

Optimale äußere Bedingungen – Sonnenschein und Temperaturen um die 5 Grad C ließen bereits vor Startbeginn gute Leistungen erwarten.

Der TuS Deuz war beim Asdorflauf in Wehbach mit 17 jungen Laufsportlern aus seiner Talentschmiede vertreten. Durchweg alle Deuzer Nachwuchssportler überzeugten mit einer starken Frühform.

Mit 11 Podestplätzen, davon 5 mal Platz 1 avancierte der TuS Deuz zum erfolgreichsten Verein beim Junior-Cup, bei dem die Nachwuchssportler der Altersklasse U8 eine Distanz von 300m und die der Altersklassen U10 bis U16 eine 1.000m-Strecke zu absolvieren hatten. Zudem liefen etliche der Deuzer Youngsters neue persönliche Bestzeiten über die 1 km-Distanz auf Straße heraus.

Herauszuheben sind folgende Einzelleistungen:

Janis Semmerling (Platz 1 in der AKM12), legte in einer neuen persönlichen Bestzeit von 3:24 Min. bei den Schülern im Gesamteinlauf die drittschnellste Zeit hin. und wurde hierbei lediglich von den ein Jahr bzw. zwei Jahre älteren Leonard (AKM13) Uebach von der LG Kindelsberg (3:22 Min.) und Lennart Stock (AKM14) von der DJK Betzdorf (3:21 Min.) knapp geschlagen.

Mattis Junker, der erstmals für den TuS Deuz startete (Platz 2 in der AKW12 hinter Janis Semmerling) überquerte ebenfalls in neuer persönlicher Bestzeit bei den Schülern als Gesamtvierter in sehr starken 3:35 Min. die Ziellinie.

Mit Janis Semmerling (3:33 Min., Platz 1 in der AK M11), Malte Gersemski (3:38 Min., Platz 2 in der AK M13) knackten gleich zwei weitere Deuzer Nachwuchsläufer die 3:40 Min.-Schallmauer über die 1.000m-Distanz.

Eine tolle Leistung zeigte Adam Krzanowski. Der noch 7-jährige Adam startete erstmals über

die 1.000m-Distanz und „rockte“ das Rennen auf Anhieb in bemerkenswert guten 4:02 Min., was Platz 1 in der AKM8 bedeutete.

Schnellste Läuferin in Wehbach war Sofi Bejm, die mit 3:57 Min. über die 1.000m-Distanz unter der 4-Min.-Marke blieb und damit mit nur 1 Sek. Rückstand auf die Zweitplatzierte Leni Schneider vom ASC Weißbachtal bei den Schülerinnen Platz 3 in der AK W12 belegte.

Mit dem auf breiter Front sehr erfolgreichen Start in den Ausdauer-Cup 2024 gehen die Deuzer Lauftalente mit ihrem Trainerteam bestens motiviert in die kommenden Wettkämpfe.

# Asdorflauf Wehbach - Deuzer Nachwuchs

Dienstag, den 30. Januar 2024 um 18:41 Uhr



# Asdorflauf Wehbach - Deuzer Nachwuchs

Dienstag, den 30. Januar 2024 um 18:41 Uhr



# Asdorflauf Wehbach - Deuzer Nachwuchs

Dienstag, den 30. Januar 2024 um 18:41 Uhr



# Asdorflauf Wehbach - Deuzer Nachwuchs

Dienstag, den 30. Januar 2024 um 18:41 Uhr

